

Podium zur Frage:

Integration, heterogene Klassen: **Kommt mein Kind zu kurz?**

"Wie kann die Schule dem einzelnen Kind noch gerecht werden?"

Dienstag, 21. Februar, 2012, 19 Uhr
im Dachsaal des Lorraineschulhauses an der Lorainestr. 30 in Bern

Nach einem Einstiegsreferat des Schulleiters der Schule Stapfenacker*, Herr Martin Sahli, diskutieren auf dem Podium und anschliessend mit Ihnen

- **der Schulleiter der Schule Stapfenacker**
- **Eltern**
- **Lehrpersonen**

Der Eintritt ist frei. Wir freuen uns über Ihre Teilnahme zu diesem sehr aktuellen Thema.

Eine gemeinsame Veranstaltung von Schule und Elternhaus, den Vereinigten Elternräten des Kantons Bern sowie des Vereins Volksschule ohne Selektion

*Wissenswertes zur Schule Stapfenacker finden Sie unter ihrer Homepage:
<http://www.schulen-buempliz.ch/338.html>